

バイオマス・スタディツアーを開催しました！

平成 28 年 11 月 19 日(土)バイオマス・スタディツアーを開催しました。当日は 26 名の参加がありました。

●辻製油(株)、松阪木質バイオマス利用協同組合、うれし野アグリ(株)

… 松阪市嬉野新屋庄町

「木質バイオマスを熱として利用」

松阪木質バイオマス熱利用協同組合では、木質バイオマス資源から熱として蒸気を製造しています。製造された蒸気は、辻製油において食用油製造工程で利用されるほか、うれし野アグリへ供給され、トマトハウスの暖房等に利用されています。



●ウッドピア木質バイオマス利用協同組合 … 松阪市木の郷町

「木質チップの製造」

ウッドピア木質バイオマス利用協同組合では、松阪木質バイオマス熱利用協同組合には、間伐材や建築廃材由来の木質チップを供給し、三重エネウッド松阪木質バイオマス発電所に

は、間伐材由来の木質チップを製造し供給しています。現地では間伐材の集積所、チップ製造工程などを見学しました。



●三重エネウッド松阪木質バイオマス発電所 … 松阪市小片野町

「木質バイオマスから発電」

三重エネウッド松阪木質バイオマス発電所では、木質チップを原料として発電事業を行っています。現地では、木質チップから電気を作る仕組みや、環境に配慮した施設を見学しました。





参加された皆さんからは、

・地元にこんな立派な施設があり、環境に尽くしていただいているとは思わなかった。今後とも一層の努力をお願いします。

・廃材からの蒸気利用など流れが良く分かった。

・間伐材や廃材をチップに加工する仕方が良く分かった。

・廃材利用と雇用の両方が良くなったのがいいと思います。

・コストに気をつけて環境を守っていることが分かった

・発電までの流れが良く分かった。

・もっと間伐材を集める活動の必要性を感じた。

・間伐材の地元山林での状況からすると、多くの材木が無駄に放置されていることに気が付き、山林所有者は管理運営上からも再利用できる方向で取り組むべきと考えます。

・バイオマスについて、松阪での状況を少しでも知る機会になりとても良かった。

などのご意見や感想を頂きました。

今後も、バイオマス資源の利活用の拡大に向け、市民の皆さんに参加していただける、見学会などを企画していきたいと思えます。